

Städtebauliche Entwicklung Hüttenstraße, Stadtteil Sindorf

Bürgerinformation und Planungswerkstatt am 14. Oktober 2022 um 18.00 Uhr in der Aula der Willy-Brandt-Gesamtschule, Bruchhöhe 27, 50170 Kerpen

Kerpen, 22.09.2022

Der Bürgermeister der Kolpingstadt, Dieter Spürck, lädt alle interessierten Bürgerinnen und Bürger zu einer Bürgerinformationsveranstaltung und Planungswerkstatt am **14. Oktober 2022** in die Aula der Willy-Brandt-Gesamtschule in Kerpen – Sindorf ein. Einlass ist ab 17.30 Uhr – Beginn der Veranstaltung ist um 18.00 Uhr.

Der westliche Teil der Hüttenstraße zwischen Breite Straße und der Umgehungsstraße K 39n wurde über Jahrzehnte durch die Glashütte Sindorf (Vegla) - später Saint Gobain - städtebaulich geprägt. Nach Schließung des Betriebes ergeben sich neue Nutzungsperspektiven für diesen Bereich und angrenzende Flächen.

Im Rahmen eines durch das Stadtplanungsbüro ISR aus Düsseldorf moderierten, zweistufigen Planungsworkshops, der im November 2021 stattfand, haben sich Fachplaner der Kerpener Stadtverwaltung, Stadtverordnete aller Fraktionen, Vertreter des Erwerbers der ehemaligen Vegla – Flächen, sowie Stadtplaner und Architekten zusammengefunden, um für das Plangebiet an der Hüttenstraße ein räumliches Leitbild zu erarbeiten.

Die Ergebnisse aus den Planungsworkshops möchten wir Ihnen gerne vorstellen. Bereits ab 17:30 Uhr haben Sie die Möglichkeit durch eine Ausstellung der Pläne zu gehen. Um 18:00 Uhr beginnt die durch das Stadtplanungsbüro ISR moderierte Veranstaltung, bei der Sie aktiv an der Weiterqualifizierung der Planung mitwirken können. Das Ende der Veranstaltung ist für 21.00 Uhr vorgesehen. Aus organisatorischen Gründen bitten wir Sie sich zu der Veranstaltung anzumelden; bitte senden Sie Ihre Anmeldung an Frau Yvonne Fries yvonne.fries@stadt-kerpen.de (Tel. Nr. 02237-58415).

Bereits ab dem 03.10.2022 bis einschließlich 21.10.2022 haben Sie die Möglichkeit, sich unter der Adresse www.dialog-kerpen-huettenstrasse.de Planunterlagen und eine Dokumentation des Workshops anzuschauen und Ihre Meinung bzw. Anregungen zu den Planungsideen abzugeben.

Wir freuen uns auf Ihre Teilnahme.